



NOTA DE PRENSA - ECONOMÍA / TECNOLOGÍA

Crean un programa para usar móvil y ordenador como un único aparato

“El futuro pasa por que llegue a mi casa y mi móvil sea capaz de avisar al aparato de aire acondicionado de que he llegado para que se encienda”, ha augurado su creador

Málaga, 18 de Mayo de 2014.-

El teléfono móvil y el ordenador personal se convierten por primera vez en un único aparato al servicio del usuario, gracias a una nueva aplicación informática. Sus desarrolladores, pertenecientes a la comunidad de software libre KDE, la han presentado esta mañana en Málaga, donde celebran su congreso nacional y anual.

Sin cables ni complicaciones, una fotografía, un archivo de texto, un vídeo o una grabación pueden pasar del móvil al ordenador y del ordenador al móvil, por ejemplo, ha explicado Albert Vaca, el coordinador del proyecto, denominado KDE Connect (community.kde.org/KDEConnect). Lo ha hecho durante la presentación del programa en el congreso, que se celebra en la Escuela Técnica Superior de Informática de la Universidad de la capital.

“Tenemos cada vez más cacharros, pero no se entienden entre ellos”, ha lamentado Vaca. “El futuro pasa por que yo, por ejemplo, llegue a mi casa y mi móvil sea capaz de avisar al aparato de aire acondicionado de que he llegado para que se encienda. O, por que desde mi móvil pueda poner una película en mi televisor”, ha augurado.

Con KDE Connect, el usuario puede recibir un archivo y copiar este mismo archivo, por ejemplo, con el ordenador, para pegarlo ,directamente, al móvil.

Veinte personas de diferentes países del mundo a través de internet han participado en el desarrollo de este proyecto a lo largo de un año. Ya está disponible, de forma libre y gratuita, para su descarga.

Patrocinado por





Su presentación se ha producido hoy en el seno de la celebración del Akademy-es, el congreso nacional y de carácter anual que celebra KDE. Más de un centenar de desarrolladores participan este fin de semana en este encuentro en Málaga.

KDE es una de las mayores comunidades desarrolladoras de software libre del mundo. El software libre se caracteriza por no depender de ninguna empresa y por ofrecer sus aplicaciones de forma totalmente transparente y abierta a sus usuarios.

Más información:

contacto@kde-espana.org

679 282 399

Más recursos e informaciones en:

www.kde-espana.org

www.kde.org

www.uma.es

Patrocinado por

digia

Opentia
ingeniería informática en abierto


SUSE

wadobo
it's not magic, it's wadobo!